

Löhner Lions unterstützen den Hospizkreis

Spenden sollen im Rahmen eines Charity-Grillens eingeworben werden.

Löhne. Mit seiner Arbeit möchte der Hospizkreis Löhne „dazu beitragen, dass Sterben, Tod und Trauer wieder als wichtige Bestandteile des Lebens verstanden werden.“ Dieses zentrale Anliegen stellte die seit 2021 Vorsitzende Angela Lück im Juli bei ihrem Vortrag vor den Mitgliedern des Lions-Clubs Löhne heraus.

„Wir wollen Menschen ermutigen, sich mit dem Sterben auseinanderzusetzen, damit der Tod etwas von seinem Schrecken, von seiner Unfassbarkeit und Bedrohlichkeit verliert“, sagte sie und informierte über die Arbeit der ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer und über die konkreten Angebote, die der Hospizkreis Löhne als Hilfe für Menschen, die schwerst erkrankt sind und sich in ihrer letzten Lebensphase befinden, für ihre Angehörigen und Freunde unentgeltlich anbietet. Lück betonte in ihrem Vortrag, dass der Hospizkreis Löhne es sich zur Aufgabe gemacht hat, Hilfesuchenden verständnisvolle und einfüh-

same Unterstützung anzubieten, damit Menschen im Sterben nicht allein gelassen werden. Sie und ihre Angehörigen sollen zu Hause oder im Heim mitfühlend begleitet werden.

Das Unterstützungsangebot des Hospizkreises wird allen angeboten, die in dieser schwierigen Lebensphase der Hilfe bedürfen, unabhängig von Nationalität, Religion und Einkommen. Die Helferinnen

und Helfer des Hospizkreises begleiten die Hilfesuchenden dort, wo Trost und seelischer Beistand benötigt werden, sei es zu Hause, im Krankenhaus, im Seniorenoder im Pflegeheim.

Möglichst bald möchte der Hospizkreis Löhne auch eine spezielle Trauerbegleitung bei Kindern und Jugendlichen anbieten. Die für dieses Angebot vorgesehenen Helferinnen und Helfer sollen eine beson-

dere Schulung erhalten, um dieser schwierigen Aufgabe gerecht werden zu können. Derzeit werden Gespräche über die personellen, organisatorischen und finanziellen Bedingungen und Möglichkeiten für diese Spezialausbildung geführt.

Die Löhner-Lions zeigten sich nach eigenen Angaben von Lücks Ausführungen „sehr beeindruckt“. Sie beschlossen, die Arbeit des Hospizkreises, insbesondere die Schulung für eine Trauerbegleitung bei Kindern und Jugendlichen, großzügig finanziell zu unterstützen. Spenden für dieses Vorhaben sollen Ende September im Rahmen eines Charity-Grillens eingeworben werden.

Trauernde finden an jedem dritten Sonntag im Monat im „Trauercafé“ an der Königstraße 15a in Löhne Zuwendung und Mitgefühl, wenn sie einen nahestehenden Menschen verloren haben. Der Hospizkreis ist für Hilfesuchende unter Tel. 05731 3059059 oder per E-Mail an kontakt@hospizkreis-loehne.de zu erreichen.



Jochen Meier (v.l., Lions-Club Löhne), Gertrud Robbes, Uwe Stintmann, Reiner Kanders, Margot Maggi, Angela Lück (alle Hospizkreis Löhne), Tim Schütte (Lions-Club Löhne). Foto: Eckhard Augustin